



【 ほっとあっとなんと体操 】

○ 1月から、毎週金曜日のスキルタイムの時間に、「ほっとあっとなんと体操」をしています。事前に運動委員の子供たちが体操している姿を録画し、それを教室の電子黒板で映し、子供たちが運動委員の体操を見ながら行っています。



○ 今年度一年間の教育活動の様子を見ており、「ほっとあっとなんと体操」をする子供の姿を見たことは、一度もありませんでした。他校では、運動会や業間活動で行っている学校があります。



○ 私は、10年前の平成23年度、合併して誕生した南砺市の小学校に教頭で勤務しました。そのとき、運動会で「緑の里から」の曲に併せて、「ほっとあっとなんと体操」をしましたが、この時の感動は忘れません。南砺市にこんなすばらしい曲（歌）があり、それに併せて動くすばらしい体操があり、それをみんなで行うことの爽快さや感動を味わったのです。私にはそういう経験があるので、井波小学校でもぜひ「ほっとあっとなんと体操」を行う機会を設けたいと思っていました。

○ 南砺市の成人式でも、「緑の里から」の曲が流れているそうです。ふるさと南砺を愛し、誇りに思う子供の育成への手立ての一つが、「緑の里から」「ほっとあっとなんと体操」に触れることだと思っています。また、「緑の里から」の曲は、現在、毎日下校時刻に流しています。今後、今以上に、「緑の里から」「ほっとあっとなんと体操」を通して、ふるさと南砺市を愛し、誇りに思う子供たちが育つよう努めたいと思います。